


 

 

 

 

大友氏顕彰会と大河

ドラマ推進協議会の

コーナー 

 

 

 

 

右上は牧実行委員長と赤神諒先生のトークショー。 

左は「宗麟公得度(出家)の模様」臼杵樹林寺の松川ご住

職親子が熱演、さすが本職と観客の好評を得た。そし

てナレーターは林壮一郎大友氏顕彰会臼杵支部長が

務めた。 
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豊後大友宗麟鉄砲隊の一員として武将姿でステージに立

つ若杉事務局長(浅葱色の陣羽織)。左端着座しているのが

豊後の立花道雪、右の緋色の陣羽織に白頭巾が筑前(道雪

会)の立花道雪。上の写真の中央から右と下の写真が道雪

会の皆さん。 

会場を出て一般市民の目に触れることが大切。下は大分

駅前に集結した豊後(大分市)・筑前(新宮町)の武将たち。

今後福岡・大分の交流を深めることで意見が一致した。 

 










